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Protokoll der 251. Sitzung des Studierendenparlaments 

vom  

26.09.22 (Öffentlicher Teil)  

  

Anwesende MdSP: Leon Michael Barratt, Christoph Bellgardt, Yannick 

Ghirmay, Sabrina Günther, Katharina Hartweg, Lukas Nerlich, Niklas 

Wenderoth, Christian Alexander Wagner    

       Später dazu: Florian Eichel 18:24h, Martin Ivo Willem Sulc 18:32h  
  

Anwesende MdAStA: Bojana Großkreuz, Dennis Friedel, Alyssa Blümel, 

Victor Yepez, 
  

Anwesende MdStW:   

Anwesende Gäste: Roman Baucks, Pandora Majri, 

Moritz Barkey 

  
  

Leon Michael Barratt eröffnet die Sitzung um 18:20. 

Die Einladung ist form- und fristgerecht erfolgt. 

Es sind 10 MdSP anwesend, die Beschlussfähigkeit ist somit gegeben. 

 
 

  
 

Sabrina Günther 

sp250.odt  

+49 231/7556700 

26.09.2022  
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Gebäude:  
Emil-Figge-Straße 38b  
Dortmund Campus (Nord) 

Raum 010  
Telefon +49-231-755-6700  
Telefax +49-231-755-6701  
  
www.stupa.fh-dortmund.de 

www.asta.fh-dortmund.de  
  
AStA – Geschäftszeiten:  
Mo-Do  0930 – 1330  
  
Verkehrsverbindungen:  
S1 Dortmund Universitär S  
HB1 Dortmund Universität S  
447 Dortmund Universität S  
  
Bankverbindung:  
Stadtsparkasse Dortmund  
BLZ 440 501 99  
Kto 151 00 90 26  
  
E-Mail:  
praesidium@stupa.fh-dortmund.de  

 

Leon Michael Barratt beantragt die Änderungen der Tagesordnung, es gibt keine Gegenrede 

 
 

Die Tagesordnung lautet wie folgt:  
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TOP 1: Protokoll der 250. Sitzung 

  
  

Leon Michael Barratt stellt den Antrag auf Annahme des Protokolls der 250. Sitzung.  

  

Ergebnis der Abstimmung (8 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung)  

[SP 251-1]  

 TOP 2: Bericht Wahlausschuss 

Die Nachwahl des Fachschaftsrats Design steht an. Die Fachschaft wir neu konstituiert. 

Der Wahlausschuss hat versucht, sich mit anderen Hochschulen zusammenschließen um eine gemeinsame 

Wahlsoftware benutzen. Bisher gab es jedoch keine Rückmeldung. Klappt dies nicht, bleibt die 



  

  

Wahlsoftware weiterhin ein hoher Kostenaufwand. Ob die Wahlsoftware für drei oder fünf Jahre gebucht 

werden soll, wird noch abgestimmt. 

Desweiteren plant der Wahlausschuss Projekte zur Erhöhung der Wahlbeteiligung, da die letzte 

Wahlbeteiligung sehr gering ausgefallen ist. Außerdem werden Änderung an der Wahlordnung 

vorgenommen. Primär sollen die Zeiten geändert werden, da diese zu Verschiebungen und 

Organisationsproblemen bei der letzten Wahl geführt haben. Die Wahlen sollen auch in Zukunft online 

durchgeführt werden, da dies einfacher und nachhaltiger ist. 

 

Leon Michael Barratt stellt den Antrag auf digitale Wahlen. 

 

                       Ergebnis der Abstimmung (9 Ja/ 0 Nein/ 0 Enthaltungen)                   [SP 251-2]  

 

 

Top 3: Bericht Wahlprüfungsausschuss 
Der Wahlprüfungsausschuss ist dieses Jahr nicht aktiv geworden, da keine Unstimmigkeiten bei der Wahl 

aufgekommen sind. 

Die Wahlen wurden geprüft und sind richtig abgelaufen. 

Top 4: AStA-Wahl IT-Referat 
Moritz Barkey wurde als neuer IT-Referent für den AStA vorgeschlagen. 

Moritz Barkey stellt sich im Zuge dessen vor. Anschließend beraten sich die Mitglieder des 

Studierendenparlaments. Die Wahl findet anschließend statt.  

Leon Michael Barratt stellt den Antrag auf die Wahl von Moritz Barkey als neuen IT- Refernten. 

 

Ergebnis der Abstimmung (9 Ja/0 Nein/1 Enthaltung)                                [SP 251-3]  

 

 

Top 5: Sperrung der Zuweisung FB2? 
Das Finanzreferat stellte einen Antrag auf die Sperrung der Zuweisungen des Fachschaftsrats Design. Der 

Fachschaftsrat Design hat es bis dato versäumt eine Kassenprüfung durchzuführen. Außerdem fehle das 

Kassenbuch.  

Die Beschaffung des Kassenbuchs gestaltet sich schwierig und scheint in naher Zeit schwierig umsetzbar zu 

sein. 



  

  

Leon Michael Barratt stellt folgenden Antrag: 

Bis zum 30.10.22 muss eine Kassenprüfung stattgefunden haben, die vom AStA Finanzen abgesegnet 

werden muss. Ansonsten folgt eine Sperrung der Zuweisung en für den Fachschaftsrat Design. 

 

 Ergebnis der Abstimmung  (9 Ja/1Nein/0Enthaltung)                  [SP 251-4]  

 

 

Top 6: Bericht Haushaltsauschuss 
Der Haushaltsplan 22/23 sowie der Nachtragshaushalt für das Jahr 21/22 werden vom Haushaltsauschuss 

vorgestellt und erläutert.  

Leon Michael Barratt stellt den Antrag auf die Annahme des Nachtragshaushalts 21/22- 

 

 Ergebnis der Abstimmung  (9Ja/Nein/1Enthaltung)                                               [SP 251-5]  

Leon Michael Barratt stellt den Antrag auf die Annahme des Haushaltsplans 22/23. 

  

Ergebnis der Abstimmung           (9 Ja/0 Nein/1Enthaltung)                                 [SP 251-6]  

 

TOP 7: Berichte 
Asta:  
Der AStA erhält in letzter Zeit viele E-Mails die sich auf Anfragen zum Thema durchgefallener Prüfungen 

sowie Täuschungsversuche beziehen. 

Die Mails, die der AStA zu dem Thema Semesterticket erhält, häufen sich weiterhin. Sie werden 

schnellstmöglich nachgearbeitet. 

Das Dezernat, sowie große Teile der FH sollen in die Joseph van Frauenhoferstraße ziehen. 

Der AStA wird versuchen dagegen vorzugehen, da der Standort zu Studierendenfern ist. Die Beratung soll 

nicht außerhalb des Campus stattfinden. Von den Umzug wären nämlich unter anderem das Talentscouting 

und das international Office betroffen. 

Der AStA wird sich also im Zuge dessen einschalten und ist der Meinung, dass das Talentscouting 

campusnah sein sollte. 

Deshalb ist ein Rektoratsgespräch angedacht, um gemeinsam eine Lösung für das Problem zu finden. 

Der Termin steht noch nicht fest. 



  

  

 

Senat 
Die Hochschulwahlversammlung hat stattgefunden. Frau Appel wurde zur neuen Rektorin gewählt.Ihre 

Wahlperiode startet im März 2023. 

 

StuPa: 
Es gab nichts zu berichten. 

Studierendenwerk: 
Das Studierendenwerk tagt am Donnerstag, den 29.09.22  

 
  

    Seite 3 von 3 

TOP 8: Sonstiges  
Es gab keine weiteren Themen. 

 

Nächste Sitzung, 08.11.2022, 18:00  
S 

 

Ende der Sitzung um 20:04 

Dauer der Sitzung: 104 min 


